

Jaime Guzmán preside el movimiento gremialista que se reconstituyó anoche

# La UDI por el Sí demandó que Pinochet sea nominado como el candidato único

Más de mil entusiastas gremialistas formalizaron anoche la reconstitución de la Unión Demócrata Independiente (UDI), ahora llamada "UDI por el Sí", durante un acto en el Círculo Español. Tal como se había adelantado y como parecía natural, la presidencia la asumió Jaime Guzmán. En la reunión se demandó el nombramiento de Pinochet como candidato único.

El encuentro se efectuó en un clima eufórico, inundado por la idea de "recuperación de la identidad perdida" y de expresiones de apoyo a los dirigentes sancionados en Renovación Nacional. La presencia pinochetista se materializó en gritos, banderas y afiches del gobernante.

Como vicepresidentes fueron designados Jovino Novoa; el ex alcalde de Valparaíso, Francisco Bartolucci; el ex alcalde de Talcahuano, Eugenio Cantuarias y el ex subdirector de Odeplan, Julio Dittborn. La secretaria general la asumió Pablo Longueira. La comisión política quedó integrada por Juan Antonio Coloma, Herman Chadwick, Andrés Chadwick, Sergio de la Cuadra, Rodrigo Gutiérrez, Cristián Leay, Javier Leturia, Arturo Matte, Gonzalo Rojas, Fernando Rozas, Ernesto Silva, Alicia Soto, Pili Urrutia, Favio Valdés, Víctor Vial, Carlos Vi-

llarroel, Gabriel Villarroel, Guillermo Ruiz (departamento de profesionales), Alfredo Galdamez (departamento de pobladores) y Gonzalo Uriarte (frente juvenil).

En la estructuración final de la plana mayor del gremialismo se optó por privilegiar a los dirigentes históricos, que tuvieron fuerte presencia en la formación de la UDI de 1983, por encima de las figuras nuevas o personalidades no unidas orgánicamente a la corriente.

En la reunión de anoche intervinieron Guillermo Ruiz, Pablo Longueira y Jaime Guzmán.

Estos destacaron dos ideas conductoras: el carácter renovador y generacional del gremialismo y su adhesión a Pinochet. Ruiz aseguró a la concurrencia que "hago un llamado a los comandantes en jefe, recogiendo el clamor de una gran mayoría, para que con patriotismo y vi-



Jaime Guzmán, Francisco Bartolucci y Jovino Novoa: los más altos dirigentes de la reconstituida UDI, que ahora es por el Sí.

sión de futuro designen al actual Presidente como candidato en el próximo plebiscito". Longueira indicó que "reelegir a Pinochet no debe ser sólo un problema

político, sino también una exigencia moral". Guzmán, por su parte, habló sobre la misión gremialista y los nuevos rumbos de proyección que debe asumir.